



AMLO descarta que el INE vaya a sancionar a Morena y Va por México por anticipar selección de candidatos

AMLO descartó que el INE vaya a sancionar a Morena y a Va por México por anticipar campaña ya que el proceso de sucesión aun no comienza.



Tras el destape que hizo la alianza Va por México sobre el método por el que elegirá a su candidato presidencial, así como la interna de Morena, el PT y PVEM con el mismo fin, el presidente Andrés Manuel López Obrador descartó este martes que el Instituto Nacional Electoral (INE) vaya a sancionar a los partidos y aspirantes pues el periodo de campaña aún no comienza.

Ayer, tras el anuncio del bloque opositor, Jorge Álvarez Máynez, líder de Movimiento Ciudadano, adelantó que recurriría al INE para denunciar los actos anticipados de campaña del PAN, PRI y PRD además de un supuesto financiamiento ilegal de estos procesos internos.